

■ **Fondation Donatella Mauri**, à Le Mont-sur-Lausanne, soutenir financièrement tout projet d'accueil et d'accompagnement de personnes âgées atteintes dans leur santé psychique, selon l'esprit développé par Donatella Mauri (FOSC du 28.09.2001, p. 7559). Statuts modifiés le 12 septembre 2002 (décision du Département des institutions et des relations extérieures). Nouveaux membres du conseil sans signature: Arévalo Mary, de Bolivie, à Lausanne, et Déglise Gérald, de Remaufens, à Romanel-sur-Lausanne.

Journal no 11976 du 11.12.2002
(00777010 / CH-550.1.020.515-3)